

# Site a Vendre

## Je souhaite vendre une copie de mon site web Frimoulux pour 149\$.

Bonjour, Je propose ce qui pourraient constituer un excellent point de départ pour toi. je mets en vente le site web pour \$149. CAD

En réalité, je propose une duplication de mon site car je vais poursuivre avec un autre nom de domaine pour le revendre ultérieurement. Si tu souhaites discuter davantage, n'hésite pas à me contacter.

Vous avez la possibilité de poursuivre le travail que j'ai commencé en ajoutant de nouveaux articles et en conservant ceux qui sont déjà en place. Je le vends tel quel. La valeur augmentera à mesure que j'ajouterai davantage d'articles. Actuellement, j'ai rédigé 794 trailers. J'ai commencé le 27 janvier 2024. La migration du site web vers votre propre nom de domaine est envisageable

---

Voici six extensions que j'emploie pour optimiser le fonctionnement du site web.

**Broken Link Checker** : Vérifie votre blog pour les liens rompus et vous informe sur le tableau de bord si des liens sont trouvés.

**Ajax Search Lite** : C'est un moteur de recherche exceptionnel où, lors de vos recherches, les images sont visibles directement dans la barre de recherche.

**LiteSpeed Cache** : Mise en cache des pages haute performance et optimisation du site à partir de LiteSpeed

**Sassy Social Share** : Boutons de partage les plus élégants, les plus simples et les plus optimisés. Facebook, Twitter, Reddit, Pinterest, WhatsApp et plus de 100 autres

**Tag Groups** : Organiser vos étiquettes en groupes ou par alphabet. Affichez des nuages d'étiquettes avec de nombreuses options dans les publications, les pages ou les widgets (onglets, accordéon ou liste).

**Contact Form 7** : Juste une autre extension de formulaire de contact. Simple mais souple d'utilisation

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à me contacter

---

## **I would like to sell a copy of my Frimoulux website for \$149.**

Hello, I suggest what could be an excellent starting point for you. I am selling the website for \$149. CAD

In reality, I am proposing a duplication of my site because I am going to continue with another domain name to resell it later. If you would like to discuss further, do not hesitate to contact me.

You have the opportunity to continue the work I started by adding new articles and keeping those that are already in place. I am selling it as is. The value will increase as I add more items. Currently, I have written 794 trailers. I started on January 27, 2024. Migration of the website to your own domain name is possible

---

Here are six extensions that I use to optimize the functioning of the website.

**Broken Link Checker:** Checks your blog for broken links and notifies you on the dashboard if any links are found.

**Ajax Search Lite:** It is an exceptional search engine where when you search, the images are visible directly in the search bar.

**LiteSpeed Cache:** High-performance page caching and site optimization from LiteSpeed

**Sassy Social Share:** Sleek, simple and optimized share buttons. Facebook, Twitter, Reddit, Pinterest, WhatsApp and over 100 others

**Tag Groups:** Organize your tags into groups or by alphabet. Display tag clouds with many options in posts, pages or widgets (tabs, accordion or list).

**Contact Form 7:** Just another contact form extension. Simple but flexible to use

---

If you are interested, do not hesitate to contact me

Le site web <https://frimoulux.com/>